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APROVADO EM tL t c.,í t2l-
Senhora Presidente, -=flFF,F

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o Plenário, na forma
regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria de Obras e
Transportes, o seguinte:

l)Que o Poder Executivo, através da Secretaria de Obras e Transportes,
estude a possibilitlade de ínsÍalação de catha(s) no telhado das garagens localizaclas no Parque
de Máquinas e providenciada(s) caka(s) de grande capaciclade e/ou cisterna(s) para Jins de
cuptução das águas das cltuv*s;

Z)Que seja estud*da a possibilidade da aquisição de rejeito de briÍa
brancu pdrü ser cslocado no pútio para tapar os buracos ubertos pelo grande volume de cltuvas
(fotos *nacas).

JUSTTFICATTYA:

Como demonstram as fotos anexas, há grande acúmulo de água no pátio
do Parque de Máquinas, proveniente das chuvas, formando algumas valetas e buracos, o que
contribui, nesses dias, para prqudicar o trânsito dos servidores lotados nas duas secretarias e até

de quem busca por atendirnento.

Mas cremos que o principal objetivo desta matéria é a reutilização da água,

auxiliando na diminuição do consumo de ágm potavel na limpeza da frota de veículos da
prefeitura, que é feita no local. Cabe registrar que os veículos da Seçretaria de Saúde, por
exemplo, passam por lavagem diária, o que, com certeza, demanda de mütos e muitos litros de

água.

Considerando, ainda, que estamos constantemente aderindo a campanhas
visando o uso racional de água, como forma de unir economia e sustentabilidade e preserv'ar o

meio ambiente, usá-la pàra a limpeza de carros, a nosso ver, ó um desperdício. Se podemos mudar
essa questão, corl ações imediatas e cofir poucos recursos financeiros, por que nãa fazê-la?

Por fim, com atifudes simples e viáveis, contribuiremos, sobrernaneira,
com o meio ambiente e com a parte financeira do rnunicípio.

Quanto ao item 2, para acabar com esse problema de alagamentos no local,
a sugestão da brita seria uma solução viável tambérn.

Sala "Severino Silveira". de Vereadores,09 de julho de2021
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